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通宝能源公告! 公司控股股东山西国际电力

集团有限公司日前与阳煤集团就煤电联营战略合

作框架进行了洽谈!初步达成合作意向"

就国际电力与阳煤集团煤电联营战略合作框

架中目前所涉及与通宝能源有关的合作项目!通

宝能源董事会形成如下决议# 同意在阳煤集团所

属阳煤五矿改制为子公司后! 与通宝能源所属山

西阳光发电有限责任公司相互参股经营! 参股比

例为 "#$至 %&$$ 同意与阳煤集团所属企业共同

投资建设阳煤五矿至山西阳光发电有限责任公司

储煤场地下输煤通道%长约五公里&!公司投资额

占该项目资本金的 %&$"

通宝能源董事会认为!在该合作框架内!公司

与阳煤集团所属企业的战略合作将有利于公司有

效控制电煤采购和运输成本! 对公司现有及未来

扩充生产能力提供充足和稳定的燃料供应具有重

要意义"

通宝能源
拟实施煤电联营合作项目
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草甘膦价格飙升 一批受益公司加紧扩产

轻纺城公告!董事会昨日同意

会稽山绍兴酒股份有限公司向公

司实际控制人精功集团有限公司

以每股 "'# 元的价格定向增发

#((万股"精功集团有限公司完成

上述对会稽山的增资扩股后!会

稽山的总股本将由 )'%# 亿股变为

)'# 亿股!精功集团持有会稽山的

股份将增至 *'(" 亿股! 占会稽山

总股本的 %*')$!成为会稽山的第

一大股东! 轻纺城占会稽山的股

份比例将变为 %('+$!为会稽山的

第二大股东"

"陈建军#

轻纺城

退居会稽山$老二%

!

本报记者 陈

舒卡股份今日发布公告!其 )((,年度非公开

发行股票的申请昨日获得中国证券监督管理委员

会发行审核委员会审核通过! 公司股票今日恢复

交易" 此次定向增发不超过 -%+*万股普通股!全

部以现金认购!募集资金总额上限为 +'"+,亿元!

拟用于三个项目!其中新建设'年产 *万吨高技术

功能性差别化氨纶项目(和)引进关键工艺技术设

备开发生产经编专用氨纶项目(!项目建设期均 *

年! 投产第 )年达产! 投资回收期分别为在 %'"&

年*%'*,年$此外!向江阴友利特种纤维有限公司

增资 &("%万元!用于其建设差别化氨纶%功能化

细旦丝&技改项目!预计投资回收期 %'%+年"

今年 %月! 舒卡股份 )((-年度非公开发行股

票的申请获得中国证监会核准!公司非公开发行新

股不超过 #(((万股! 所募集资金用于收购江苏双

良科技有限公司持有的江阴友利特种纤维有限公

司 ,#$的股权" 收购实施后! 公司氨纶年产能由

,(((吨提高到 *',"万吨! 公司在氨纶产业上的规

模*技术*盈利能力等方面达到国内同行的前三名"

此次是公司再次定向增发"舒卡股份表示!通

过上述项目的实施! 公司产能将得到进一步的提

高! 从目前的年产 *',"万吨增加到年产 "')" 万

吨!届时公司将形成年产 #(((吨高端经编专用**

万吨高性能差别化及 *'," 万吨中高档差别化氨

纶的)宝塔型(的产品结构!从而稳固公司在行业

内的领先地位!同时对于替代进口*打破少数国际

大公司对市场的垄断有着重要的意义"

受益氨纶行业持续景气
舒卡股份再次实施增发
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不到半年就飙升了 --'-,$的草

甘膦价格! 使得一批上市公司受益

匪浅" 由于决定设立专门生产草甘

膦原料的亚氨基二乙腈! 川化股份

还被深圳证券交易所要求在昨天和

今天进行连续停牌说明"

昨天!包括川化股份*渝三峡等

多家公司被证券交易所要求停牌!

就草甘膦价格飙升对公司的影响程

度进行说明" 江山股份今天刊登的

业绩预增公告透露说! 由于草甘膦

市场目前存在着供小于求的情况!

)((,年 *至 -月份草甘膦原药价格

还只有 "'"万元.吨!在 *(月份达到

"'&* 万元.吨后! 目前价格已达到

#'# 万元.吨左右! 较去年上涨近

*(($"

显然 ! 不到半年就飙升了

--'-,$的草甘膦价格! 正在对上市

公司的业绩构成明显影响" 江山股

份预计 )((, 年净利润较上年同期

增幅为 ,($左右$ 兴发集团公告

说! 公司持股 +"$的宜昌楚磷化工

有限公司参股 )%$的湖北泰盛化工

有限公司 %万吨草甘膦水剂项目目

前建成并投入试运行! 预计宜昌楚

磷化工有限公司 )((, 年从湖北泰

盛化工有限公司可享有的投资收益

在 *(((万元左右!则公司可享有的

投资收益在 +((万元左右$ 新安股

份的公告说!由于美国参议院通过

了新能源法案! 该法案鼓励大幅增

加生物燃料乙醇的使用量! 大量种

植转基因作物!这将促使美国对草

甘膦的需求增加! 草甘膦生产和出

口企业从中受益!但公司出口收益

因退税率降低和人民币升值而有所

影响"

这些公司的公告还透露! 随着

草甘膦价格的持续狂飙! 相关上市

公司正在加大生产力度" 江山股份

表示!公司 )((,年上半年草甘膦产

能为 *')万吨.年! 预计全年产量达

*'& 万吨$新安股份表示!公司草甘

膦原粉目前生产能力为 , 万吨.年!

)((,年实际产量约 #万多吨! 但由

于江南化工老厂区将于 )((, 年底

实施搬迁! 原厂区 *'#万吨.年草甘

膦生产装置将在 *) 月 "* 日停产!

江南新厂区草甘膦二期 )'#万吨.年

项目目前已在建设中!预计 )((+ 年

二季度可建成投产! 届时公司产能

将达到 + 万吨.年! 预计 )((+ 年全

公司的草甘膦产量为 ,万多吨"

市场对草甘膦的大量需求和相

关公司加大产能建设! 必然对生产

草甘膦原料的亚氨基二乙腈产生更

大需求" 川化股份被深圳证券交易

所要求在昨天和今天进行连续停

牌!就是对其进行说明" *)月 "日!

川化股份公告与泸天化集团斥资

*'* 亿元设立专门生产亚氨基二乙

腈的禾普化工有限责任公司"
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本报记者 陈建军

新华光决定以 -(((万元增资云南天达光伏

科技股份有限公司"

新华光今天公告说! 公司日前与红塔创新投

资股份有限公司和西安北方光电有限公司签订了

+云南天达光伏科技股份有限公司股权认购协

议," 根据协议!本次对天达公司增资扩股按每股

*'#元计算" 增资扩股完成后!天达公司的注册资

本由目前的 +,((万元增加到 )'(,亿元" 其中!公

司出资 -(((万元认购 %(((万股! 红塔创新出资

*亿元认购 ----'---,万股! 西安北方出资 )(((

万元认购 *"""'""""万股"

增资扩股完成后! 新华光所持天达公司的比

例由 #)'(,$稀释到 %*')*#$ $ 红塔创新持股

")')(-$$翁清贵持股 *)'(,,$$云南省电子工业总

公司持股 ,'%-&$$西安北方持股 -'%%*$$云南省

国有资产经营有限责任公司持股 ('#&)$" 据介

绍!西安北方持有新华光 *-',*$的股权!且与新

华光第一大股东为同一实际控制人"

天达公司成立于 )((#年 *月 *+日! 经营范

围为太阳能电池及太阳能系列产品的设计*开发*

生产*销售和工程安装*技术咨询服务及相应的进

出口业务*经营进料加工和)三来一补(业务及光

电子产品等其他业务!拥有从美国*日本引进的世

界较先进的太阳能电池生产线及国际先进水平的

太阳电池制造技术"

新华光
扩大对光伏产业的投资
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华北制药今天刊登公告说! 公司 *)月 *,日

收到股东华北制药集团有限责任公司关于华药集

团股东持股比例变更的通报"

根据 )((-年河北省国资委与中国建设银行

股份有限公司河北省分行* 中国华融资产管理公

司签订的协议! 河北省国资委将分期对两家金融

机构所持的华药集团的股权实施回购! 现已完成

部分股权的回购"目前!河北省国资委对华药集团

的持股比例由 -*'"-$变更为 +%'##$!中国建设银

行股份有限公司对华药集团的持股比例由 )%'#)$

变更为 +'*,$!中国华融资产管理公司对华药集团

的持股比例由 *%'*)变更为 ,')+$"

河北省国资委
回购华北制药集团股权

国际实业今日发布公告!为延

伸公司煤化工产业链!公司已与潞

安新疆煤化工%集团&签署协议!共

同发起设立新疆潞安能源化工有

限公司%暂定&" 新公司注册资本 )

亿元!其中潞安新疆煤化工%集团&

投资 *'+亿元!持股比例为 &($$国

际实业投资 )(((万元!持股比例为

*($"新公司成立后!将在新疆准东

奇台县大井东南煤矿区投资建设

一座 "(( 万吨.年现代化矿井!同

时将根据市场状况适时启动煤基

油合成项目和发供电项目!最终在

奇台县建成煤-电-油一体化经

济园区"

&张良#

国际实业拟参股

新疆潞安能源化工
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为盘活存量资产!#/0大唐控

股子公司西安大唐电信有限公司

拟以 )%&,*'*+ 万元的价格转让土

地资产!但此举近日被中国证监会

重组审核委员会否决"分析人士指

出!这对于主营业务亏损的 #/0大

唐而言!无疑更是雪上加霜" 如果

已连续两年亏损的 #/0 大唐不能

再出奇招实现盈利!公司很可能遭

遇暂停上市"

**月 *& 日!#/0 大唐董事会

决议公告表示!公司控股子公司西

安大唐与西安高新技术产业开发

区土地储备中心签署+收购协议,!

西安大唐拟向储备中心转让所拥

有的土地使用权*地上建筑物及相

关附属设施* 设备的所有权等资

产! 以评估基准日 )((,年 &月 "(

日标的资产的评估值人民币

)%&,*'*+ 万元作为本次资产转让

价格"

公司当时认为!本次重大资产

出售完成后!公司盈利能力*资产

结构*资产质量都将发生较明显的

提升" 通过本次变现存量土地*房

产以及配套设施!可为西安大唐带

来近 )'#亿元的现金流入! 为西安

大唐今后几年的主导产业---企

业信息通讯产业*监控产业和无线

接入产业提供了强有力的资金保

障"因此!此次重大资产出售!不会

对西安大唐的持续经营带来负面

影响! 将为公司盘活存量资产*提

高资产利用效率创造条件"

然而!#/0大唐昨日再度公告

称!)((,年 *)月 *%日! 经证监会

重组审核委员会审核!公司本次重

大资产出售方案未获通过"

西南证券分析师吴汇川认为!

虽然 #/0大唐方案遭否原因并未

公布!但是这给公司保牌带来很大

困难" 从前三季度看!#/0大唐的

盈利主要来自于在二级市场出售

大唐高鸿数据网络技术股份有限

公司的投资收益和营业外收入!两

者合计获利约 *')亿元! 其中前者

约占三分之二" 相比之下!主营业

务严重亏损! 前三季度累计亏损

-(((多万!尤其是仅第三季度就亏

损 +#((万" 由于高鸿股份的无限

售股已经出售完毕!因此一旦营业

外收入不达预期!公司极有可能陷

入亏损"

#/0 大唐 )((, 年三季报显

示!公司前三季度实现净利润 "*-(

万元!其中!公司的投资活动现金

流量净额为 ,(-%万元"公司称!此

系将持有的高鸿股份的部分股权

出售收回大量现金所致"

记者了解到!当前监管层对于

/0类公司的态度是! 希望公司主

业具有持续经营能力!潜在风险能

够化解等!而不是仅仅实现账面上

的盈利"

由 于 #/0 大 唐 )((# 年 和

)((-年已经连续亏损! 如果 )((,

年再亏损!其命运或将难料" 据了

解!在大唐电信上市之初!西安大

唐的主营业务交换接入产品一度

是其核心业务!但随着技术更新换

代!市场逐渐萎缩!西安大唐连年

亏损!成为 #/0大唐旗下业绩最差

的子公司" 根据 #/0大唐 )((-年

年报!大唐微电子*成都大唐线缆*

大唐软件公司均盈利!惟独西安大

唐净亏损 *'+亿元"而在 )((,年中

报中!大唐软件也是亏损"

多位市场人士指出!#/0大唐

的主营业务不容乐观!究其症结在

于!0123145 产业未能大规模

商用化"

研究人士认为! 在中国移动

01 项目投资未形成规模的背景

下!01项目还不会给大唐电信集

团带来充足的盈利!大唐电信集团

的整体上市仍需要相当时间!短期

内或将难以完成"所谓 #/0大唐资

产注入或者重组的预期!也就言之

尚早"

在西南证券分析师吴汇川看

来!即便大唐移动有可能被注入上

市公司!也至少需要等到 01进入

规模商用* 大唐移动能够持续盈

利" 而现在的情况却是!大唐移动

目前也处于亏损状态"

"

视点

中国嘉陵今天公告说! 公司董

事会审议通过了 +关于公司老厂区

土地及地上附着物资产由重庆渝富

资产经营管理有限公司收购* 储备

的议案," 公司称此举为解决当前

生产发展与用地需要的矛盾!减少

物流成本! 通过技术改造和技术更

新实现产品结构的全面升级换代"

中国嘉陵表示!经与渝富公司协商!

初步确定公司本次出让的 )"%亩土

地使用权及该等土地上的附着物资

产%办公楼*厂房等建筑物&的价格

为 #++),万元$ 若评估报告确定的

评估值低于 #++), 万元! 则以该

#++),万元为双方交易价格$ 若评

估值高于 #++),万元! 则以评估值

为双方交易价格"

&陈建军#

中国嘉陵

转让老厂区

"

公告追踪

土地转让遭否 #;<大唐还有啥招确保盈利

#/0赛格今日公告! 公司目前

持有深圳市赛格达声股份有限公司

,*"')万股! 占其总股本的 "'+-$"

该部分股票因股权分置改革的限售

期已到!根据有关规定!已于 )((,

年 +月 *%日可以解除限售并可上

市流通" 经公司董事会审议! 拟通

过深圳证券交易系统择机出售公司

持有的 ,*"')万股 /0达声股票"本

次股票出售将会给公司带来一定的

投资收益"

&张良#

#;<

赛格

拟售
;<

达声股份

莱茵置业今日公告! 公司已收

到证监会批复! 核准公司向莱茵达

控股集团有限公司发行 *'"亿股人

民币普通股购买莱茵达控股集团有

限公司的相关资产"同时!公司接到

公司控股股东莱茵达控股集团有限

公司的通知! 莱茵达集团已收到证

监会批复! 同意豁免莱茵达集团因

认购公司本次发行股份 *'"亿股而

导致持有公司 -#'&"$的股份而应

履行的要约收购义务"

&张良#

莱茵置业获准

发新股收购资产

!

本报记者 田露

一个会计年度又将结束!面临着扭

亏或保牌压力的
#$%

公司!近期纷纷推

出重组方案!相关公司的股票也为此停

复牌不已" 然而!近期已有不少公司复

牌表示重组告挫"

#$%

公司重组加速推进的现象!留

心的投资者一般都能感受得出" 不过!

重组告挫的事情近来也不少见!纷纷扰

扰的现象给相关投资者增添了一些烦

恼" 上周内!就有
#$%

贤成#

#$%

绵高#

#$%

博信以及
#$%

华源等数家公司发

生了这样的情况"

具体来看!有些公司是重大资产重

组方案未在监管层方面获得通过!如

#$%

贤成拟将拥有的约
&'(

亿元的债

权#股权资产!与一煤业公司
)*+

的股

权进行置换!但该重大资产置换暨关联

交易事项未在中国证监会并购重组审

核委员会处获得通过" 还有一些公司则

自重大事项讨论起就开始停牌!但相关

进程并不顺利!往往因条件不成熟而只

得复牌宣布重大事项未能成行" 如
#$%

绵高
,"

月
)

日起停牌!

,"

月
,&

日又复

牌称! 公司及有关方面所商讨的重大事

项目前条件尚不成熟!且无实质性进展"

此外!

#$%

华源
,"

月
,*

日也复牌发布

公告表示!公司的资产重组经论证目前

尚不具备可行性! 而债务重组方案正在

协商!尚未签署协议!该债务重组事项尚

存一定的不确定性$后该公司又再次发

布公告澄清了有关华润集团拟将深国投

金融资产注入
#$%

华源的传闻"

有分析人士指出!

#$%

公司重组变

数频出的原因各不相同! 就监管层审批

层面来说!对一些资产重组不予批准是

正常现象!只是因近期
#$%

公司重组报

批较为密集!所以也集中地出现了一些

未获通过的例子!这是概率性的事件"当

然!迫于保住上市地位的压力!

#$%

公司

在重组时的%急行军&也会造成一些重组

方案仓促而不成熟!所以也会在审批之

时受到质疑" 此外!也有观点认为!一些

公司此前就有过因信息披露存在问题而

被证监会立案调查的情况! 近来在其公

告筹备重组前后!股份异动不已!重组事

项究竟是虚是实!需要擦亮眼睛"

"

记者观察

#;<公司重组$急行军%频遇坎坷
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上海证券报! 再融资的另一大

投向是收购兼并! 其中乘用车收购

兼并不超过
"(

亿元#商用车收购兼

并约
)(

亿元" 收购兼并是良药也是

毒药!上海汽车的底气在哪里'

胡茂元! 有整合能力的企业进

行兼并收购! 是低成本快速进入市

场的方法" 上海汽车已成功整合国

内外企业!如柳州的上汽通用五菱*

烟台的上海通用东岳汽车有限公司

和上海通用东岳动力总成* 地处沈

阳的上海通用%沈阳&北盛汽车有限

公司" 在国外!成功整合了韩国双龙

汽车!现在韩国双龙汽车扭亏为盈*

生产经营日趋稳定" )((,年 *月至

**月! 双龙汽车实现整车销售 **'%

万辆$ 前三季度实现净利润 *'"%亿

元人民币"

上海证券报! 作为首个吃螃蟹

的中国汽车企业! 上汽集团收购韩

国双龙汽车时曾引来很多质疑" 很

多人担心! 上汽集团这个 %外来和

尚&是否能管理好双龙汽车' 双龙汽

车的扭亏为盈也令国际资本市场对

上汽集团实力大为称赞" 上汽集团

有什么秘诀'

胡茂元! 双龙汽车盈利是多方

面原因造成的" 首先!更换了双龙汽

车的管理层后! 管理者和投资者达

到高度统一" 其次!双龙汽车的劳资

关系有了很大改善!)((, 年成为双

龙汽车的)无罢工年(!也是首家完

成劳资谈判的韩国企业" 另外!充分

发挥协同效应也是实现经营扭亏的

关键" 整合荣威和双龙汽车的产品

研发团队和平台后! 降低了研发费

用$采购协同降低了成本$营销协同

化%整合双龙营销渠道&后!扩大了

双龙汽车在中国等地的销量"

胡茂元!上汽自主品牌后年进入收获期


